



Miembros de la candidatura de Carmen Navarro en su reunión en Tomelloso. A la derecha, Adrián López.

Daniel Martínez:
**“nadie debe
 olvidar que tras
 las elecciones
 hay que aplicar
 un programa”**

El coordinador regional de Izquierda Unida, Daniel Martínez, considera que tanto en el conjunto de la región como en Tomelloso “es muy importante construir una alternativa de izquierdas que traiga un cambio político profundo”. Según Martínez, aunque IU se está implicando en ese proceso de convergencia, “nosotros estamos haciendo nuestros deberes, con unas primarias en el ámbito regional con tres candidatos y, sobre todo, en un proceso de confección de programas. Ya tenemos un programa marco que es un compromiso ético, político y social con los castellano-manchegos. Al día siguiente de las elecciones hay que aplicar un programa y esto no puede olvidarse. Estamos recogiendo ideas y propuestas de todos los ciudadanos de izquierdas de la región”. Daniel Martínez no se presenta a las primarias para que el candidato sea de Toledo.

García Molina y Carmen Navarro optan a liderar Podemos en la región

El tomellosero Adrián López figura en la lista de Molina que avala Pablo Iglesias - Carmen Navarro se reúne con su candidatura en Tomelloso

ELPERIÓDICO

Carmen Navarro, la quintañareña que encabeza la lista Desde Abajo Podemos, y José García Molina, de Claro que Podemos Castilla-La Mancha, aspiran a liderar Podemos en la región.

La primera reunión de la candidatura de Desde Abajo se celebró en Tomelloso donde Carmen Navarro expuso las áreas de trabajo que desarrollarán sus propuestas y el calendario de presentaciones que se llevará a cabo en las capitales y principales ciudades de la región. Para Navarro, es fundamental “trabajar para recuperar todos los derechos perdidos de los castellano-manchegos. No nos olvidamos de esas personas que tanto han sufrido los recortes de Dolores de Cospeidal”. La candidata estima prio-

ritario “potenciar la riqueza agrícola, ganadera e industrial, garantizando la seguridad y calidad de los productos a los ciudadanos, respetando el ecosistema y el medio ambiente”. Carmen Navarro, que es diplomada en Relaciones Laborales, asegura estar comprometida “en la lucha contra la corrupción y en favor de la transparencia”.

Navarro tendrá enfrente a José García Molina, miembro del Círculo de Podemos de Talavera, que la pasada semana presentó su candidatura a la Secretaría Autonómica de Podemos Castilla-La Mancha. El acto se celebró en la entrada de las instalaciones de Radio Televisión Castilla-La Mancha y contó con la presencia del resto de personas que componen la lista Claro Que Podemos. Según García Molina, este equipo

que lo acompaña “es paritario, abierto a la sociedad civil, plural en perfiles y con los saberes y competencias necesarios para que la gente gane la región”.

La candidatura de Claro Que Podemos Castilla-La Mancha, que avala el líder nacional, Pablo Iglesias, fue respaldada en el acto por cinco miembros del Consejo Estatal de Podemos: Jorge Lago, Germán Cano, Eduardo Maura y los consejeros, Paula Baeza y Luis Ángel Aguilar, que representan a la región en el Consejo Estatal. En ella figura el tomellosero Adrián López, miembro del Consejo Ciudadano de Tomelloso.

José García Molina es doctor en Pedagogía por la Universidad de Barcelona, máster en Filosofía por la Universidad de Murcia y profesor de Pedagogía Social en

la Universidad de Castilla-La Mancha, puesto que ocupa desde 1998. Natural de Barcelona, vive y participa activamente en la vida social, política y cultural de Talavera de la Reina desde hace 17 años.

Otros candidatos

Por otro lado, concurren a la secretaría general en candidaturas no agrupadas Isabel Bielsa, nacida en Madrid y afincada en Alovera (Guadalajara) desde hace 15 años; Juan V. Torres, que nació en Madrid y ha ejercido, entre otros, trabajos de camarero y barrendero, y Beatriz Sánchez-Carnerero, de Manzanares, y licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales. También se presentan Juan Fernando Pérez, de la provincia de Toledo, y Alfredo Sanz González.

IU denuncia la pobre convocatoria de oposiciones a Secundaria

El responsable regional de educación de IU, Jacobo Medianero, ha declarado que “350 plazas para 27 especialidades, algunas sólo convocadas en Castilla-La Mancha, son datos irrisorios, vistos los miles de profesores que se han perdido”.

BOLETÍN DE SUSCRIPCIÓN

Nombre y Apellidos

C/ Nº Piso C.P.

Población Edad

N.I.F. Teléfono

desea recibir en su domicilio quincenalmente **El Periódico del Común de La Mancha**

Forma de pago: **Semestral, 33,60 euros** **Anual, 67,20 euros**

Giro Postal nº Domiciliación bancaria

Nº Cuenta

Firma del interesado

Entidad Financiera

Domicilio

Población Provincia

El Periódico
 del Común de La Mancha

**Reciba en su domicilio
 la información de su
 comarca cada quincena**

Envíelo a:

C/ Doña Crisanta, 39 - 13700 TOMELLOSO (C. Real)
 elperiodico@soubriet.com

Ediciones Soubriet S.L., como responsable del fichero, le informa que los datos facilitados por medio de cualquier tipo de formulario o en cualquier tipo de soporte, serán tratados con la debida confidencialidad y respeto a las normas derivadas de la Ley Orgánica 15/1999 del 13 de Diciembre sobre la Protección de Datos Personales. Estos datos serán cedidos única y exclusivamente a "El Periódico" para la contratación y/o modificación para la suscripción del mismo, para cuyo fin fueron recabados. Tiene pleno derecho al acceso, rectificación y cancelación de sus datos dirigiéndose al responsable del Fichero.